

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 08.07.2022

Anfrage 1050/2022 zur Sitzung am 20.07.2022

Neubau Peter-Härtling-Schule Finthen (CDU)

Die Peter-Härtling-Schule Finthen soll neu gebaut werden. Dabei wurde die Schule fünfzügig geplant, doch schon jetzt läuft der Betrieb sechszügig. Es scheint, dass die Schule schon jetzt zu klein geplant ist – und das, bevor sie gebaut wurde. Auch an dem Interimsstandort ist zu wenig Platz für die Schülerinnen und Schüler.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Was schätzt die Verwaltung, wie sich die Anzahl der Schülerinnen und Schüler und der Klassen in der Peter-Härtling-Schule in Finthen zukünftig entwickeln wird?
2. Hält die Verwaltung die Planung einer fünfzügigen Schule für zeitgemäß und ausreichend?
3. Wann ist mit der Fertigstellung des Neubaus zu rechnen?
4. Was plant die Verwaltung, um der Schule am Interimsstandort mehr Platz zur Verfügung zu stellen? Wäre die Aufstellung eines oder mehrerer Container eine Möglichkeit? Wann könnten die entsprechenden Maßnahmen ergriffen werden?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender